

[Odalys Oriol Miranda Suárez](#)

Con un plan de mil 440 hectáreas de papa la provincia de Matanzas comenzó la campaña en las Unidades Básicas de Producción Cooperativa (UBPC) **El Sordo** y **Gispert**, de los municipios de Martí y Colón, respectivamente.

El territorio plantará 300 hectáreas con semilla nacional en correspondencia con la estrategia de lograr la cosecha en febrero del próximo año y, de manera inmediata, la venta a la población.

Carlos Luis Naranjo Suárez, delegado de la Agricultura en Matanzas, precisó que la provincia sembrará papa en las empresas Máximo Gómez, Lenin e Integral Agropecuaria y en la Cooperativa **Alberto Delgado**, entre otras entidades.

En las unidades se aprovechan ventajas como la humedad de los suelos, el adecuado laboreo de las tierras y la siembra manual, bajo el concepto de aplicar innovaciones con máquinas adaptadas para regar el tubérculo.

- **Radio Reloj**